
OMICIDIO STRADALE ? NON È MAI TROPPO TARDI

Nei 12 anni della mia esperienza in Parlamento ho visto presentare tante Proposte di Legge ed 
ascoltato numerosi interventi di colleghi in Aula su questo argomento.
In effetti il nostro Paese fino ad oggi ha trattato questa materia con atteggiamento troppo superficiale e 
con mentalità fatalista.
In realtà si tratta di un omicidio come gli altri!
Speculando nella giurisprudenza (mi perdonino gli amici avvocati) si potrebbe definire un reato 
caratterizzato dal "dolo eventuale", perché una persona che si metta al volante sotto l'effetto dell'alcool 
o di droghe accetta il rischio di commettere un reato.
Mi pare che le categorie della "colpa" e del "dolo" non si prestino al mio ragionamento; infatti la prima si 
riferisce alla mancanza di intenzione ed il secondo si riferisce alla presenza della intenzione. E neppure 
il delitto preterintenzionale si attaglia a questa materia....volevo ferirti ad una gamba e invece ti ho 
ucciso...
Constato che sono in molti nella nostra società a volere un inasprimento delle pene perché non si può 
considerare un omicidio di serie B quello commesso mentre si è alla guida di un veicolo.
Una nuova legge che vada a rivedere la materia in oggetto dovrebbe considerare quali aggravanti la 
negligenza, l'imprudenza e la mancata osservanza di leggi e regolamenti.
Un mezzo di trasporto potrebbe essere un'arma mortale e come tale va utilizzata, visto che sulle nostre 
strade circolano 60 milioni di italiani da 0 a 100 anni...
Una pena inadeguata non risponde al principio di educazione del reo, non da' valore alla vita umana e 
non costituisce un deterrente.
Una legge adeguata può rendere giustizia e pu ò modificare l'idea assurda che, in fondo, sono solo 
banali incidenti che capitano agli altri, ma gli altri siamo noi.
L'occasione é utile per ricordare l'attività su questo tema di Barbara Benedettelli, di FRATELLI 
D'ITALIA, responsabile nazionale dell'Area Tutela Vittime dei reati contro la persona.

A CHE PUNTO SIAMO ?

A che punto è l'esperienza di FRATELLI d'ITALIA ?
Siamo in una fase organizzativa avanzata.
In questi giorni si conclude la campagna di adesioni, che è stata differita di qualche settimana per 
coinvolgere le persone che provengono da tutte le anime del centrodestra che si rendano disponibili a 
ricompattare quella "destra a testa alta", alternativa alla sinistra ed indipendente da Forza Italia.
Entro la fine del mese di gennaio ci sarà la presentazione dei candidati al Congresso Nazionale.
Il 15 e 16 FEBBRAIO si terranno le prime elezioni PRIMARIE, che saranno aperte e che 
coinvolgeranno tutto il territorio nazionale.
Gli iscritti e simpatizzanti potranno, così, scegliere il Presidente Nazionale del Partito, la classe 
dirigente ed il simbolo con cui ci presenteremo alle prossime elezioni europee.
Il 1 MARZO si terrà a Roma il Consiglio Nazionale, che diventerà l'occasione per un grande evento 
mediatico, nel cui ambito sarà ratificato il nuovo Presidente Nazionale, la nuova classe dirigente ed il 
nuovo simbolo.
Vi terrò informati e vi chiederò di partecipare convintamente alle PRIMARIE.

Un saluto cordialissimo
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